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令和７年度 学校教育予算に関する要望について 

 

貴職におかれましては、平素より碧南市の学校教育の充実と振興のため、格別のご

理解とご高配を賜り、深く感謝申し上げます。 

 学校教育予算につきまして、財政事情の厳しい中、令和４年度には、養護教諭非常

勤講師を２名配置していただきました。児童生徒への対応および各種検診やその記録

への対応など負担軽減がなされ、とても助かりました。さらに、同年度から、小学校

のトイレ改修が始まり、改修が完了した学校からは、喜びの声が届いています。令和

７年度に小学校が完了し、令和８年度からは、中学校のトイレ改修が計画されている

と伺っています。遅滞することなく、事業を推進していただきますよう、お願い申し

上げます。他にも、小学校使用教材「英語の学習」をはじめとする各種教材の補助事

業、小中学校スクールヘルパー派遣事業、外国人児童生徒支援事業、少人数指導授業

推進事業、中学校生徒指導対応充実事業など継続していただいています。特に小学校

スクールアシスタント派遣事業については他に類を見ない充実ぶりで、アシスタント

さんたちのきめ細やかな対応に、職員だけでなく、子どもたち自身が大いに支えられ

ています。このように多くの学校現場の要望を聞き入れていただき予算措置をいただ

いていることに対して深く感謝申し上げます。 

今年の夏は酷暑でした。９月に入っても暑い日が続き、熱中症が心配です。他にも 

食物アレルギーの予防、自然災害や不審者への対応等、子どもたちの安心・安全のさ

らなる確保に努めなければなりません。 

引き続き児童生徒の確かな学力や生きる力を育むとともに、保護者や地域に信頼さ

れる教育を推進し碧南市の教育をさらに充実発展させるために、令和７年度予算にお

いても格別のご高配を賜りますようお願い申し上げます。 
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令和７年度学校教育予算要望事項  

令和６年９月２６日 

                               碧南市小中学校長会 

  令和７年度の学校予算要望をいたします。 

  給食費の無償化が実施されると聞いています。多額の予算を要すると思われますが、児

童生徒の教育に関わる予算が逼迫することの無いようお願いいたします。 

まず、次の９点の事業について令和７年度の実施を強く要望いたします。 

・碧南市の教育を充実させるための人的配置について、次の５点を強く要望します。 

① スクールアシスタント及び心の教室相談員の配置継続及び増員 

   碧南市においては、全小学校にスクールアシスタントが配置されるとともに、全小

中学校に心の教室相談員が配置され、支援が必要な児童生徒に対して、きめ細やかな

対応を行っています。しかし、近年、外国籍児童生徒の増加に伴い、支援が必要な児

童生徒が増加し、対応が難しい状況も生じてきています。また、不登校傾向で教室に

入りづらい児童生徒の対応も増えています。さらに、特性をもった児童生徒が増加し

ており、特に低学年においては、小１ギャップに苦しみ、立ち歩きや授業妨害等で、

担任の負担が非常に大きくなっています。そこで、支援が必要な児童生徒全てに、的

確な対応を行うことができるよう、スクールアシスタント及び心の教室相談員の配置

継続及び増員を要望します。 

② 養護教諭非常勤講師の配置継続及び増員  

   児童・生徒数の多い学校を本務校とする養護教諭非常勤講師が配置され、児童生徒

への対応および各種検診やその記録への対応についての負担軽減がなされています。

また、泊を伴う行事で養護教諭が不在になった際にも派遣されており、大変助かって

おります。しかし、各校の検診や宿泊行事等が重なり、配置していただいている養護

教諭非常勤講師２名では補い切れず、保健室を閉めざるを得ないケースも多いのが現

状です。来年度以降も、児童生徒の心と体の健康を守り、安全・安心な学校運営を行

っていくために、養護教諭非常勤講師を継続及び増員し、必要な日数分の配置を確実

にしていただくよう要望します。 

③ きめ細やかな指導をすすめるための対応教員の配置拡大 

１，２年生で１学級３０人を超える学年に配置されている市の少人数非常勤講師

は、児童が正しい学習習慣や生活習慣を身につけることについて大きな成果を上げて

います。３年生以上では、県の少人数対応教員または非常勤講師での対応となってい

ますが、３５人学級の段階的な実施に伴い、県からの配置がなくなりつつあります。

３年生以上でも、きめ細やかな指導を継続できるよう市の少人数非常勤講師の配置を

要望します。また、中学校においても、市の生徒指導非常勤講師を、生徒数の多い学
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校に複数配置していただけるように要望します。 

④ 水泳指導の授業における監視員の派遣 

水泳指導の授業では、授業者に加えて１名の教員を配置し、指導を行っています。

児童生徒の安全確保のためには必要不可欠な配置でありますが、１名を加えるための

人員の確保により、教員の負担は大変大きくなっています。そこで、水泳指導の授業

に、スイミングクラブ等からの監視員を派遣していただくことにより、教員の負担軽

減を図っていくことができると考えます。ぜひ、監視員の派遣をお願いいたします。 

 ⑤ スクールロイヤーの配置 

学校には、いじめ・不登校・児童虐待・保護者からの過剰要求など、児童生徒やそ

の保護者をめぐるさまざまな問題が押し寄せています。これらすべての問題を学校だ

けで対応するのは困難です。そこで、学校現場で発生する様々な問題について、児童

生徒の最善の利益を念頭に置きつつ、教育や福祉、児童生徒の権利等の視点を取り入

れながら、法的観点から継続的に助言を行うスクールロイヤーの配置をお願いしたい

です。 

・碧南市の教育を充実させるための施設・設備について、次の４点を強く要望します。 

 ① 電話機のタイマーによる留守番設定および録音機能の導入について 

   職員室の電話機に留守番機能が導入され、教職員が学級・学年事務に専念できるよ

うになり、在校時間の縮減にもつながっています。さらに、タイマーで留守番電話の

設定ができるようになれば、さらなる負担軽減になると思われます。ぜひ、タイマー

機能の導入をお願いいたします。 

また、保護者との電話でのやり取りを録音しておくことも、困難事案に対応する場

合に必要であると考えます。そこで、職員室の電話機に通話録音の機能を導入し、必

要に応じて、すぐに活用できる体制を作っていただきたいと思います。 

② 高速カラー複合機等の導入 

  児童生徒への学習効果を高めるために、現在より高速かつ低価格でカラー印刷がで

きる高速カラー複合機の導入を希望します。プリント、テスト等の印刷において、資

料をカラー印刷することで情報を伝えやすく指導がしやすくなります。また、ネット

ワークに接続され、丁合機能も有しているなど、作業効率が上がります。コスト面に

ついては、モノクロレーザープリンター１台、カラーレーザープリンター１台、コピ

ー機１台、輪転機２台の合計５台で行っている印刷関係業務をカラーレーザープリン

ター１台、高速カラー複合機２台の合計３台で行うことが可能で、将来的なランニン

グコスト削減につながります。 

また、デジタル採点ソフトの導入が進み、答案用紙をスキャンしてデジタル化し、
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パソコン上で効率よく採点することができるようになりました。教科によって差はあ

るようですが、採点時間が大幅に短縮します。採点後は上記の複合機で回答用紙をカ

ラー印刷して返却することもできます。教職員の負担軽減のためにも、ぜひ導入して

いただきたいと思います。 

  ③ 中学校のパソコン教室の存続について 

  パソコン教室は、小学校は廃止し、中学校は存続していただきたいと思います。一人

1台のタブレットが配備され、小学校においては、印刷の不便さを除きパソコン教室と

同等またはそれ以上の情報教育が実践できるようになっており大変感謝しています。中

学校においても、タブレット導入の意義は大きいです。しかし、小学校と異なり、特に

技術科の教育課程を実践するにあたり、パソコン教室の有効性は高いです。パソコン教

室の利点として、生徒全体の作業の把握のしやすさ、タブレットより画面が大きいこと

により、作業効率が高くなること、また、キーボード配列がタブレットとパソコンは微

妙に異なり、高校の情報教育への架け橋となることが挙げられます。そして、碧南市の

情報教育の成果が、高校から高く評価されているのもパソコン教室での学習によるとこ

ろが大きいと考えられます。今後も碧南市の子供たちが、高い技術力をもってそれぞれ

の進路先で活躍していくためにも、中学校のパソコン教室の存続をしていただきたいと

思います。 

  なお、小学校のパソコン教室を廃止した場合、できる限り速やかに各学校の実情に合

った教室へ改修していただきたいと思います。 

④ プール清掃の業者委託について 

プール清掃はこれまで教職員と児童生徒で行ってきています。一番の問題は、床が大

変滑りやすく、誤って転倒すれば大きな怪我につながることです。二つ目の問題は、授

業時間を割くことです。当日だけでなく、前後にも時間がかかるため、授業時間の確保

やカリキュラムの進捗に差し支えがあります。本当に労力がかかるだけでなく、教職員

や児童生徒の手では汚れを取りきれないため、業者委託できるようにしていただきたい

と思います。 

 

次の１から７について重ねて要望します。 

・碧南市の教育を充実させるために人的配置をしていただきたい事項 

１  学校の草刈等のシルバー派遣（スクールヘルパー）の時間増 

熱中症の心配のため、夏休みにＰＴＡ奉仕作業として草刈りをすることが難しくなっ

てきました。各校での職員作業も室内での作業で手いっぱいで、夏場の草刈りや秋の落

ち葉掃除など、季節によっては現在の時間では足らずに困っています。作業時間を増や

していただくことを要望します。  
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２  小学校英語専科教員の継続 

碧南市では平成３０年度より小学校英語科５・６年生５０時間、３・４年生外国語活

動１５時間を実施しています。令和元年度は、専科教員とＡＬＴと学級担任の連携によ

り、３０年度に見られた学校間格差の不均衡な状況が解消されました。令和２年度より

５・６年生７０時間、３・４年生３５時間の全面実施となりました。碧南市独自の対応

を、ぜひとも継続実施していただくことを要望します。  

３ 通訳の時間増 

   外国籍の児童生徒の増加に伴い、外国籍に児童にかかわるトラブルも増加していま

す。保護者を召喚しての話し合い、電話での交渉をしなければならない機会も多く、そ

こには通訳の同席が必須になってきます。正規の割り当て勤務以外で通訳に仕事を依頼

する場合、時間外だから、個人的な用事があるからと断られること、また、時間の制約

があって思うように指導会が設定できない実情があります。保護者とのコミュニケーシ

ョンをスムーズに図ることができるようにするために、通訳を増員（特に人数の多いポ

ルトガル語やスペイン語、近年増えてきたベトナム語）していただくことを要望しま

す。 

４ ＩＣＴ支援員の継続 

ＩＣＴ機器の設置に合わせ、ＩＣＴ支援員を配置していただきありがとうございます。

本市においても、本格的にタブレットが授業で活用されるようになり、ＩＣＴ支援員に

よる教師に対する助言や、児童生徒への補助活動を通して、授業でタブレットを有効に

活用することができています。今後も新しいアプリケーションの情報提供や、タブレッ

トのトラブル対応、児童生徒への補助活動を行っていただくために、ＩＣＴ支援員の継

続を要望します。特に、小学校での必要性が高いことから、時間数の傾斜配分をお願い

します。 

５  スクールカウンセラーの時間増 

家庭環境等が複雑なため、さまざまな困難を抱えている状況で不登校傾向にある児童

生徒が増えています。発達障害や自閉症傾向のある児童生徒やその保護者への支援のた

めに、スクールカウンセラーとの面談を希望されるケースも年々増えています。その希

望に応えるために、時間数の増加並びに増員していただくことを要望します。 

・その他の要望事項 

６ 樹木の剪定費用の増額 

校内の樹木の剪定は、現在の予算額で少しずつきれいにしていますが、学校全体の樹

木の数からすれば、追いついていない現状があります。高い場所など職員作業で行うこ

とも難しく、近隣からも「枝が道にはみ出していて危険である」「落ち葉が道路や近隣住

宅へ入っていて困る」といった連絡が入っているため、樹木の剪定費用を増額していた

だくことを要望します。 
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７ 粗大ごみの処分費用の確保 

使えなくなった大型備品や電化製品など、粗大ごみとして処分するには処分費用がか

かりますが、学校にはその予算がありません。新たに備品を購入していただくのと同時

に使用できないものを廃棄することがいつでもできるとは限りません。いつ処分できる

か分からない粗大ごみを学校内で保管しておくのではなく、処分して空いたスペースを

活用したほうが有効的です。そのためにも、粗大ごみが処分できる予算を確保していた

だくことを要望します。 

 

令和７年度小中学校使用教材補助事業要望 
 

 種 
 
 別 

令和７年度公費購入要望教材（小学校） 

品  名 金 額 対象学年 現   状 備 考 

文振 ことばのきまり 215円 全学年 全学年全員 継 続 

文振 せいかつノート 430円 １・２年 １・２年全員 継 続 

文振 ふえのひびき 250円 ３年 ３年全員 継 続 

文振 楽しい体育 380円 全学年 全学年全員 継 続 

文振 みんなの安全 325円 全学年 １・２年全員 継 続 

文振 英語の学習 305円 ５・６年 ５・６年 継 続 

県振 明るい心 450円 全学年 全学年全員 継 続 

                       

 種 
 
 別 

令和７年度公費購入要望教材（中学校） 

品  名 金 額 対象学年 現   状 備 考 

文振 ことばのきまり 310円 全学年 全学年全員 継 続 

文振 数学の友 570円 全学年 全学年全員 継 続 

 

文振 

 

保健体育ノート 

1年410円 

2年410円 

3年410円 

 

全学年 

 

 

全学年全員 継 続 

県振 明るい人生 400円 全学年 全学年全員 継 続 

  ※中学校は価格改定の見込み。 



令和７年度学校施設改修要望一覧

順位新川小 中央小 大浜小 棚尾小 日進小 鷲塚小 西端小
1 運動場北と南庭の東にあるフェンス
が何か所もやぶれているので安全
上、改修をお願いしたい。

駐車場の増築と運動場北側出入口
の拡張
・職員駐車場が満車の状況で、来
客があると、児童の活動に支障が
出る状である。
・運動場北側出入り口が狭く、観光
バスなどの大型車が入りにくい。身
障者用のスロープと一体化させるこ
とで、間口を広げることができるの
で、駐車場の増築とともに改修をお
願いしたい。

人工芝がはがれかかっているの
で、子どもたちが活動する際に危険
である。取れないように張替をお願
いしたい。

通用門の設置
運動場を駐車場として使用したい
が、自家用自動車の大型化やバス
の低床化により、正門前のスロープ
から運動場に自動車やバスを入れ
ることできない。正門前の路上駐車
は近隣に迷惑をかけ、苦情が多
い。自動車やバスが通ることのでき
るようにスロープ、通用門を設置し
てほしい。

東門が開閉しにくく、柱や取り付け
部分が破損しており、倒壊の可能
性がある。蛇腹式の門にしてほし
い。

運動場の東にブランコがあるが、柵
が設置していない。ブランコに乗っ
て遊んでいる近くを他の子が通り過
ぎることもあり、非常に危険である。
是非とも、柵の設置をお願いした
い。

本館から北館への通路の木製すの
こ整備
雨に吹きさらされて１５年以上にな
る。ところどころ板が腐っていたり、
端が反っていたりして危険である。
毎日児童が頻繁に通る通路なの
で、安全面を考えて整備してほし
い。

2 運動場が駐車場になるたびに、傷
んでいる。凸凹面が子どもの運動
や成長に悪影響があるため、運動
に適した砂を入れるなど整備をお願
いしたい。また、水はけも悪く、側溝
も流れた砂でつまってしまい、砂出
しに苦労している。

ケーキ山の撤去
山の段差が大きいため、けがが多
く、重大事故につながりかねないた
め、利用を中止している。

南館下駄箱の老朽化によって子ど
もたちの靴が入らない。新規格の靴
に合う下駄箱に造り替えを強く要望
する。

植栽の撤去
校舎と運動場の間にあるレンガ(植
物が植わっている)にひびが入って
おり、いつ崩れてもおかしくないた
めとても危険。現在レンガの間は通
行不可としているが、児童の移動の
動線を考えると大変不便である。ま
た、校舎から運動場の見晴らしが悪
く、安全面で心配。

体育館の床の老朽化が激しく、わず
かな衝撃でも床面がささくれてしま
い、けがや服の破損につながって
いる。昨年度は、職員作業でワック
スがけを行ったが、根本的な解決に
は至らないので、塗装し直すなどの
整備をお願いしたい。

家庭科室水道の点検と改修
家庭科室前方の２カ所ある水道の
うち、１本から水が出ず、使えない
状態になっている。また、児童用作
業卓からの水漏れもあり、真下が配
膳室になっていることを考えると、水
漏れで配膳室が使えなくなる心配も
ある。水道周りの点検と改修をお願
いしたい。

どんぐり広場の木製ベンチ
木製ベンチの老朽化が進み、ところ
どころネジも飛び出した状態になっ
ていて危険出る。本格的な修理、ま
たは撤去が必要である。

3 体育館カーテンの取り替え
吊り天井工事の際に、ギャラリーの
電動カーテンの裏地が破れてしま
い、現在も裏地が無いままの状態
になっている。
フロアーのカーテンも古くて裾のほ
つれなどが目立つ。取り替えをお願
いしたい。

プールの改修
・全面塗装
老朽化で塗装の剥がれやチョーキ
ング現象を起こしており、児童への
健康面にも不安があるので、全面
塗装をお願いしたい。
・プールサイド
仮設の人工芝を敷き、けがの防止
に努めているが、タイル等の凸凹が
あり、危険である。
・シェルターテント
天幕が破れ、半分を寒冷紗で応急
処置している状況。見学者等の逃
げ場がなく、熱中症の危険があるた
め早急に対応していただきたい。

運動場のスピーカーが校舎の上か
らしか流れないので、全体に聞こえ
づらい。運動場のどこにいてもしっ
かりと聞こえるように、周りのスピー
カーから音が出るシステムをお願い
したい。
また、自動放送ができるように機器
の取り換えをお願いしたい。

北館１階教室の照明のLED化
北館１階は照度が低いので、児童
が学習する環境に適していない。視
力の低下など児童の身体に影響を
及ぼすため、早急に改修してほし
い。

学校回りのフェンス、特に、なかよし
山後方のフェンスは、内側からグラ
ンドの土に押され、全体が外側に傾
いている。また、柱の根元が折れて
いるところもあり、危険な状況であ
る。早急な改善をお願いしたい。

温室が全体的に老朽化している。
透明なプラスチックの壁もひびが
入っていたり、取れたりしている部
分がある。

フィールドアスレチック広場の木製
遊具
木製遊具の老朽化が進み、危険な
ため、児童に使わせることができな
い。本格的な修理、または撤去が必
要である。

4 プール観覧席のテントの破れている
箇所の修理をお願いしたい。

スタジオのエアコン設置
スタジオはクーラーのみでかなり古
い機種である。空調設備が、現在カ
ウンセラー室にあり、稼働させると
大きな音がする。今後多用途にカウ
ンセラー室を使用する計画であり、
設備は撤去しなくとも、スタジオにエ
アコンを設置していただきたい。

障がい者用駐車場の白色塗装及び
来賓、職員駐車場白線の再塗装。
新校舎竣工後、１３年経過し、駐車
場の白色塗装ラインが、消えてきて
いる。大浜幼稚園児の送迎にも、常
時、本校駐車場が使用されており、
劣化が激しい。特に障がい者用塗
装は、最優先すべき事案である。

昇降口下駄箱改修
靴を入れる一つ分のスペースが狭
く、高学年の靴が入らなくて困って
いる。靴の整頓ができないので、児
童の生活態度にまで影響が出るの
ではと心配。整った環境で児童には
過ごしてもらいたい。

東側の本館とプールの間の通路が
凹んでおり、大雨が降ると水たまり
になってしまい、通れない。下校時
に昇降口から帰るときや、緊急時に
保護者が子どもを迎えに来るとき、
本館とプールの間の通路を必ず通
るため、非常に不便である。改修工
事をお願いしたい。

１棟正面玄関前の雨どい
降った雨が直接正面玄関前の屋根
に流されるため、滝のように、下を
歩く人に降りかかってくる。改修をお
願いしたい。

本館西階段の雨もりと踏面の剥が
れ
木製部分の塗装が剝がれ、雨水が
浸み込むようになった。柱の傷みも
大きくなっている。また、階段の踏面
の表面が剥がれかけている箇所が
何か所かある。応急処置でテープ
などで止めてあるが、滑り止めが機

5 体育館トイレ（女子）・プールトイレの
洋式化
令和７年度に南棟のトイレはすべて
改修されることになり、大変ありが
たい。体育館女子トイレは２つのう
ち一つが和式である。体育館は地
域の避難所でもあり、改修が必要と
感じている。また、プールトイレも洋
式化をお願いしたい。

第2音楽室（北棟１階）のじゅうたん
撤去
ダニの発生源となり、アレルギーの
原因になるじゅうたんを撤去して、フ
ローリングにし、児童が安全で快適
に学習できる環境としていただきた
い。

運動場境界段差への落下防止フェ
ンス設置。校舎側平地と運動場の
境界に２ｍ程度の段差があるため、
非常に危険である。児童や自動車
が、段差に気づかず、落下した場
合、大きな事故につながる恐れが
ある。

体育館前スロープの改修
新館前駐車場と運動場を結ぶス
ロープ(自動車進入路)が一つしかな
いうえに幅が狭い。学校公開日など
で運動場を駐車場として利用する
際に、スロープで歩行者と自動車が
接触する可能性があり危険。植栽
の撤去と同時にスロープの幅を広
げてほしい。

体育館の壁面の塗装が一部剥がれ
ており、剥落の危険があるので、塗
り直しをしてほしい。

運動場及び遊具コーナーの整備
大量の小石が浮き出て危険。学校
開放等にも支障が出ているので、
整備をお願いしたい。

北館１～３階天井
天井の塗装の剥がれが所々に見ら
れる。

6 陸上大会に向けた運動場整備
新川小学校運動場は、毎年市内陸
上大会の会場となる。９月に入ると
毎年多くの職員が毎日のように運
動場整備をして大会に備えており、
その分勤務時間が長くなっている現
状がある。せめて、除草作業につい
て、陸上大会に向けてシルバー人
材センターへ特別に依頼がしていた
だけると大変ありがたい。

廊下、壁、階段の全面改修
廊下や階段のビニール床が老朽化
している。ひび割れや剥離、汚れな
どで児童の精神衛生上も健全な環
境とは言えない。また、壁の塗装も
あちこちではがれてきており、修繕
も追いつかない。床面・壁面の張り
替えをお願いしたい。

本年度もプールのろ過設備をはじ
めプール管理のための機器が古く
使えないことがあった。新しくして
日々安全に使えるようにしてほし
い。

プール全面塗装
年々塗装が剥がれ、剥がれたくず
が水に浮遊し、児童の目に入ったり
皮膚に刺さったりする可能性があり
危険。早急に塗装をお願いしたい。

プールの水漏れが酷く、毎日朝にな
ると１０ｃｍ単位でプールの水が
減ってしまう。水道代もかかるので、
対応をお願いしたい。

人工芝の張替え
人工芝が老朽化し、はげている。児
童が転んだ時など、安全面が心配
である。張り替えをお願いしたい。

プール全面塗装
以前から、老朽化で塗装の剥がれ
が多数あった。コロナ禍で使用しな
かったため、さらに老朽化が進ん
だ。プールサイドのブロックの端の
コンクリート部分もたくさん剝がれて
しまっている。



令和７年度学校施設改修要望一覧

順位新川中 中央中 南中 東中 西端中
1 １階東階段、２階中央廊下など本館
の数か所の床張りが浮いていたり、
縮んで継ぎ目が裂けていたりするた
め歩行に支障がある。また、階段の
滑り止めが波打ち、転落の危険が
あるため、張り替えを希望する。

正門の滑車の修繕
正門の滑車がスムーズに回転せ
ず、かつ門が重いため、開け閉め
が非常に困難である。しかも、レー
ルが磨耗しているため、すぐに外れ
てしまい、一人では元に戻せない。
滑車の車軸部分の修繕をお願いし
たい。

東門の建替え
東門引き戸にレールがなく、簡易な
構造で壊れやすく、いくつかの部品
は修理不能な状態である。そのた
め、開閉も困難で、強風などで杭が
はずれ（現在、簡易に固定）、坂の
ために垂れ下がって、勝手に開い
てしまう。針金等で巻き付けて修理
した箇所もあり、門にもかかわらず
見た目がとても悪い。現在はトラ
ロープ張ってある。給食センターの
トラックの搬出入も大変不便な状況
であることから取り替えてほしい。
（R6年度改修予定）

体育館の体育倉庫の扉の開閉がス
ムーズにできず、閉まりきらない状
態が続いている。かなりの力で開閉
をしているので、けがが発生しやす
い状況である。また、体育館に入る
扉も数か所非常に重く、かなりの力
が必要な状況である。スムーズな開
閉ができるように修繕をお願いした
い。

南棟１階に多目的トイレを新設
現在、肢体不自由（人工肛門）学級
の生徒のトイレとして、職員のトイレ
を使用するようにしている。南棟１
階に保健室があるが、保健室近くに
はトイレがない。体調不良の生徒の
ためにも南棟１階に多目的トイレを
新設してほしい。

2 大階段上段に地面が隆起したよう
なひび割れがある。また、階段滑り
止めの剥がれや国旗掲揚塔レンガ
が次々と崩落している。雨水が割れ
目から浸入することで崩れることも
心配している。地震が起きた時に大
きく崩れると危険なので、点検・修
繕を希望する。

配膳室内の側溝の蓋が重みですぐ
に曲がってしまう。食器などを運ぶ
生徒は足元がよく見えないため、つ
まずくと大変危険である。厚みのあ
る蓋に取替えていただきたい。

プール周辺施設の改修
プールを含め、その周辺施設の老
朽化が激しい。プールは風で砂がよ
く入り、水中がすぐに砂だらけにな
る。プール管理棟は雨漏りもあった
状況で、経年劣化のため、天井に
穴が開いたことがあった。階段も腐
食が激しく、安全上使用できない状
態である。人工芝を敷き一時的な対
応はしたが、プールサイドもコンク
リートブロックで、素足で歩くとケガ
をする恐れがあり、衛生面でも隙間
の汚れや草をすべて除去できない
状況である。

テニスコートの防球ネットの修繕
防球ネットのワイヤーが切れ、垂れ
下がった状態のため、防球ネットの
役割を果たしていないので、ワイ
ヤーの修繕をお願いしたい。

給食配膳室外側に資源倉庫を設置
段ボール、新聞紙、空き缶などの資
源を保管する場所がなく困っている
ので、倉庫を設置していただきた
い。
配膳室前はツバキの木を伐採した
ために空き地となっている。

3 体育館東側の器具庫前の地下には
コンクリートの排水管が埋設してあ
ることが分かった。それが原因で地
面に水が染み込まず、水はけが悪
いと申し送られている。雨水を排水
口の方へ流せるようにしたい。ま
た、グランド中央は、排水管が割れ
ていて排水がうまくいかず、水溜り
ができてしまう。どちらも、体育の授
業や部活動に支障があるため、修
繕を希望する。

プールサイドに日除け用のシェード
を張る支柱はあるが、シートがない
状態が続いている。代用品で対応し
ているが、サイズが合っておらず、
風でめくれあがったり、雨水がた
まったりする。支柱のサイズに合っ
たものを作っていただきたい。

照明器具のLED化
蛍光灯について、照明施設は器具
が古くなり、スイッチの入れ方次第
でちらついてしまう。器具が劣化し
ており、常時ちらつきが気になる箇
所もある。白熱灯の交換する機会も
多く、高所であり、大変危険をともな
う箇所もあることから、早期、照明
器具のＬＥＤ化を実現してほしい。

卓球場の暗幕の開閉装置の一部が
調子が悪く、現在閉めたままになっ
ている。また、窓の開閉装置も故障
したままで、夏の時期の換気がじゅ
うぶんできない状況であるので修繕
をお願いしたい。

英語教室のジュータン撤去
英語教室を利用する際に、ジュータ
ンが敷かれているため、毎回スリッ
パを着脱しなければならない。
利用頻度が高い教室のため、
ジュータンを撤去し、普通教室と同
様にスリッパで利用できるようにし
ていただきたい。

4 正門石柱横の壁大谷石が剥がれ落
ちている。現在は左右とも表面だけ
だが、右側の壁の側面にはひびが
見られる。材質的にも大きく崩れる
危険があるため、点検及び修繕を
希望する。業者によると樹木の根に
よる圧力もあるということ。

生徒昇降口正面の図書スペースの
天井から３箇所雨漏りがするので、
直していただきたい。書籍棚のすぐ
近くのため、本が濡れてしまわない
かといつも気をもんでいる。

新館・北館の黒板の改修
黒板塗装が剥げてしまい、チョーク
の滑りが顕著で、しっかりと字が書
けず、てかりもあるせいで、外光に
反射して、生徒にとって黒板が読み
取りにくい状況。へこみが目立つ箇
所も多く、黒板の修繕が必要であ
る。(R2,3,4年度で６個所改修済み）

新館３階の教室の壁（外側）並びに
柔剣道場の男子更衣室及び器具庫
に、それぞれ雨漏りがあり、修繕工
事をお願いしたい

運動場の階段をスロープにする
現在、運動場への車の出入りは北
側の一箇所のみで行っている。公
開日や引き渡しの時に一歩通行に
することができるように、昇降口前
の階段をスロープにして、車が出入
りできるようにしていただきたい。

5 本校体育館の床は、新体操の手具
の落下による傷（へこみ）がたくさん
あり、経年劣化でコーティングも剥
がれ滑りやすくなっている。構造
上、出入口から運動場の砂が入り
込む。授業や部活動だけでなく、ほ
ぼ毎日多くの市民が校庭開放で利
用するため、けがの心配なく活動で
きるようにしておきたい。学校での
水拭きやワックスがけが禁じられて
いるため、専門業者による早期改

プールの水漏れ改修
プールの下に駐車スペースを設け
ているが、浸水によりコンクリート分
を含んだ雨漏りがあり、停められな
い場所がある。ひびわれのあとやコ
ンクリート劣化も見られるので、塗
装・改修をお願いしたい。

新館・北館の扉の改修
教室の出入り口の扉は動かしにく
く、クッションのゴムが破れていた
り、外れやすかったりするので、扉
の建付け及び扉の交換とクッション
取替の修繕が必要である。

新館中央廊下及び１階廊下は、両
側に部屋があり、現在の蛍光灯で
は廊下が暗いので、LEDライトに変
更していただき、雨天時でも十分な
明るさを確保できるようにしていた
だきたい。

テニスコート防風ネット修繕
テニスコートの防風ネットが経年劣
化のため、ズタズタの状態になって
いる。ボールがすり抜けてしまうた
め、練習に支障がある。ネットの裏
には大き目の側溝があり、雑草が
繁茂しているため、ボール集めにも
多大な苦労がある。

6 朽ちかけていて倒れる恐れがある
止観の庭（本館北側）の樹木の伐採
を希望する。また、給食配膳車の通
行の妨げになる樹木や線路側まで
伸びた樹木の剪定を希望する。

体育館２階にトイレと手洗い場を設
置してほしい。１階にしかなく、しか
もグランド用トイレと兼用であり、不
便である。

グラウンドの土壌改修及び整地
潅水しやすい場所と砂漠化しやす
い箇所があり、土も流れでてしまっ
たせいか、へこみや傾きが目立つ
状態のため、排水処理を含めた土
壌の改修及び整地を行ってほしい。

運動場の表面の砂が流れてしまっ
ており、石がたくさん浮き出てきてお
り、転倒したときに、けがにつながる
心配がある。昨年度藻土を入れて
いただいたがまだ不十分であるの
で、土を入れていただき運動場の整
地をお願いしたい。

南棟各教室の黒板の塗り替えまた
は可動式にする
南棟の黒板は表面がかなりすり減
り、チョークのノリが悪く文字が読み
にくい。学習効果が下がり学力低下
を招きかねない。
塗り替えるか、可動式のものに変え
ていただきたい。


